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前原君は「腐りかけの饅頭だ！」 2011/08/26 06:00 

  夕刊フジが痛烈な批判記事、話題に 
  

  国旗国歌法に反対、外国人参政権 

  賛成、外交も韓国・北朝鮮に弱腰？ 

   
 昨夕発売された夕刊フジ三面に、ご覧のような記事が掲載されました。画像を二分割して大きく掲載しましたので、これなら活

字が読めると思います。要は松下政経塾立役者・みんなの党江口克彦参議院議員が、「前原君は綺麗な包装紙でくるまれた『腐

りかけの饅頭』だ。国民はうわべにだまされてはいけない。」と断じている、かなり厳しい記事内容となっています。 
  
 で、この江口氏が採点した民主党代表候補の点数は、トップが野田財務大臣の44点、二位が馬淵元国交大臣の35点、前原

誠司氏は30点、樽床元国対委員長にいたっては18点です。これは松下幸之助氏の基準といってますが、満点は100点、それと

も50点ですかね。100点満点だったら全員落第、代表や総理の器ではない、といっているのと同じではないですか？ 
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夕刊フジ8月26日3面の記事スキャン画像 

（クリックでZAKZAKのネット記事） 
  
・松下政経塾出身の国会議員一覧（衆議院議員31 参議院議員7）  
・注目記事！ 西岡力ドットコム 前原前外相の北朝鮮疑惑  

  
 で、申し訳ないけど、私は松下政経塾出身の現職の民主党国会議員については全く評価していません。野田佳彦、松原仁、樽

床伸二、原口一博、山井和則、玄馬光一郎、前原誠司、福山哲郎等々ですね。現職と書いたのは、一期生では山田宏氏（前杉

並区長、日本創新党党首）のような人もいるからです。 
  
 一方、塾出身者では自民党には評価できる人が何故か多い。逢沢一郎、高市早苗、小野寺五典、宇都隆史とかです。で、HP
の「松下政経塾とは」の中に、「新しい国家経営を推進していく指導者育成が、何としても必要である」との言葉が見られますが、

民主党議員にはこの「国家観」が全くありません。何を勉強してきたのでしょうか。 
  
 本文の中にも出てきますが、彼は国旗国歌法に反対した議員です。もし前原氏が首相になると、鳩山・菅・前原と日本の首相は

三代続けて「日の丸・君が代」に反対した国会議員が内閣総理大臣に就任するという、これ以上はない屈辱的なことになるので

す。北朝鮮との黒い疑惑についてはリンクした西岡氏のブログに詳しく書かれています。 
  
 野党自民党が盛んに指摘していることですが、在日韓国人の焼き肉屋の叔母ちゃんから献金を受け取って外相を引責辞任し

た件でも、説明責任はどう考えても果たしていません。どうも、支那やロシアには勇ましいことをいっても、北朝鮮や韓国、つまり

朝鮮半島との癒着ぶりは理解の範囲を超えています。何故なんですかね～？  
  

最初から最後までデタラメ！
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 2011.8.23 参院財政金融委 西田昌司 

 その1   その2 
  

  民主党はテロ支援政党なのか？ 

  自浄作用ゼロ！誰も声を上げない 

  
 そして、実はこれが一番強調したいことなのですが、民主党の政党交付金（私たちの税金）1億2300万円が菅直人の草志会に

振り込まれ、そこから日本に革命を起こすために活動しているテロ政党といっても良い「市民の党・めざす会」に三年間（平成19
～21年）で6250万円もの献金が行われているという「北との黒い闇」事件です。 
  
 菅直人はこれを「ローカルパーティーとの連携支援」と説明、それ以上の具体的な説明を拒んでいます。ということは、テロ政党

と連携支援するというのですから、民主党はテロ支援政党と言われても仕方がないという理屈になります。これほど重要なことが

表面化しても、民主党議員の誰一人として声を上げ、事実を調査して厳正な処分を、という声が上がっていません。反日政党で

あることを自ら証明していると言われても、何故反論しないのでしょうか。 
  
 つまりは、既に民主党という政党自体に自浄作用は全く期待できず、反日的な法律施策を次々と行ってきたのですから、政権

与党の資格はありません。誰が首相になっても、野党はこの点を突くのは目に見えてますから、政権が行き詰まるのは時間の問

題です。即ち、事態の打開のためには、解散総選挙で民意を問い、出直すしか道はないのです。 
  
 先週の週刊文春は、民主党代表選の顔ぶれを「またばかのかお」と揶揄してましたが、言うまでもなく全員資格はありません。

無駄な時間の浪費は止めて、いますぐ解散総選挙を求めます。21日の「フジテレビ韓流ごり押し抗議デモ」の熱気を、是非、民

主党政権打倒にも向けて欲しいと思います。  
  

最期の最後まで嘘をつく菅総理 

 
西田昌司 この証拠を見よ！ 
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【草志会 平成19年度元帳】PDF  
 【草志会 平成19年度収支残高】PDF  

  

 
在日のおばちゃんに挨拶？おかしくないか？ 

（クリックで中央日報ネット） 
------------------------------------------------------ 

嗚呼、朝鮮狂い！ 

変態女教師を許すな！  

4前原君は「腐りかけの饅頭だ！」：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2417630/



 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

------------------------------------------------------ 

三たびヒロシマの平和を疑う！ 

 
【田母神俊雄】 8.6広島 [桜H23/8/23]  

-----------------------------------------------------  
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2011/08/26 06:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース【再検証・菅首相の原発事故対応】 

 
米国を唖然とさせた菅政権 

 
 震災対策で、米国を唖然とさせた日本政府の対応があった。自衛隊ヘリコプターによる

３月１７日の原子炉上空からの放水だ、米国務省の震災対応タスクフォース（特別任務

班）携わったケビン・メア元国務省日本部長は新著「決断できない日本」に、その奇異さを

記している。 

 
 「大津波襲来による電源喪失から１週間が経過したその日、日本という大きな国家がな

し得ることが、ヘリ１機による放水に過ぎなかったことに、米政府は絶望的な気分さえ味

わった」 

 
 メア氏は「菅首相は福島第１原発事故の責任を取りたくないばかりに、事故処理をあくま

で東京電力の問題としたフシがある」と言い切る。 

 
 「あきれるような対応」はほかにもあった。 

 
 事故直後、米国側は日本側に提供できる品目のリストを送った。ところが、日本からは

回答はなく、長々とした質問だけが送られてきた。リストに記載されていた無人ヘリ。日本

側は性能や特徴に関する細かな質問をした上で、「放射能で汚染された場合の補償はど

うなるか」と非常事態とは思えない質問まで並べた。 

 
 その問い合わせに答えるために、日米間で２週間が空費されたという。メア氏は「誰も責

任をとりたくないから、緊急事態でも決断できる人がいない」。そう菅政権を断罪する。（酒

井充） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110826/plc11082601120001-n1.
htm 
 
・これは本当でしょうね。  

 

2011/08/26 06:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
本日幕引きの菅首相 「野田本命」消えて気をもむ 

 
 ２６日に辞任を正式表明する菅直人首相。原発事故の収束やエネルギー政策の転換に
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道筋をつけたとの「実績」を退陣記者会見でアピールし、政権の幕を引く。ただ民主党代

表選に前原誠司前外相が出馬を明言、後継に期待する野田佳彦財務相が“本命”でなく

なり、気をもむ日々が続いている。 

 
「社会保障と税の一体改革や脱原発方針は、歴史的に評価される。吉田茂や佐藤栄作

のように追われて辞めるわけではないんだから、石橋湛山や田中角栄のような立派な退

陣の弁を語ればいい」。藤井裕久首相補佐官は２３日夜の会食で、首相に進言した。 

 
 最近、側近議員に「やるべきことはやった」と語り、東日本大震災や原発事故対応に全

力を挙げたとの充足感を口にした首相。一方、後継レースは混沌とした情勢に。首相は、

財務相として増税の必要性を訴えてきた野田氏に路線継承を期待しているとされ、前原

氏の“参戦”は気が気でない様子だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110826/plc11082601210002-n1.
htm 
 
・やってはいけないことばかりやった、が正解。  

2011/08/26 06:27Commented by abusan１２３ さん 

かつて野中広務が「毒饅頭」発言した事が思い出されますが 
今度は「腐った饅頭」ですが'`,､(´∀`) '`,､ 
 
アンチ民主党としては冷ややかに見守るしかありませんな。 
場合に応じて「口撃」する事も忘れずに(^_^メ)  

 

2011/08/26 07:21Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
フジテレビの韓流ゴリ押しを許さない!デモ@大阪 
 
連日のフジテレビによる韓流アイドル、韓流ドラマの垂れ流しに皆様もほとほと嫌気がさし

ていることと存じます。そして、日本人俳優・高岡蒼甫氏へのあからさまな言論弾圧。今や

フジテレビは日本人のための番組作りではなく、韓国印象操作番組へと移行してしまう始

末。日本の放送局らしからぬ報道姿勢に東京でのデモに続き関西も元気に断固抗議の

声を皆様と共にあげていきましょう手（グー） 

 
【集合日時】平成２３年８月２７日（土）１５：３０集合 １６時出発 
【集合場所】中之島公園・女神像前 

 
【注意事項】 
①雨天決行。 
②国旗、プラカードの持参大歓迎。 
③撮影が入るため顔を映されたくない方はサングラスなどご持参ください。 
④夏場ですので各自暑さ対策をとるように心がけてください。 
⑤差別用語・暴力・挑発行為などは一切禁止。 
⑥妨害があっても後追いは絶対にダメ。 
言い返す(たとえば、その場に居る人で「帰れ」コールをするとか)くらいに留めてください。

⑦これらが守れそうにない方は参加できません。 
⑧現場責任者の指示に必ず従ってください。 
※フジテレビスポンサーへの不買呼びかけプラカード大歓迎。 

 
【主催】現代撫子倶楽部★きなの会 
【共催】教科書が教えないこと★そよ風関西★チーム関西  

 

2011/08/26 07:29Commented by おっさん さん 

松下政経塾に関して申し上げたいことがあります。八ツ場ダム建設中止が話題になった

時、前原議員の資質に疑問を持ち、彼が松下政経塾終了者だったので、松下政経塾に

疑問を持ちました。その後、民主党の松下政経塾出身者が靖国神社参拝も拒否されてい

たようなので、さらに当塾のあり方に大きな疑問が起こり、当塾に松下幸之助氏が靖国神

社に対してどのような考えを持っておられたかを聞きました。その答えは「判りません」と

言うことでした。それで、仕方がなく、パナソニックに同じことをお伺いしましたら、すぐさ

ま、松下幸之助氏が靖国神社について書かれた資料を紹介してくれました。松下政経塾
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の程度の低さを改めて知ることとなりました。  

2011/08/26 08:24Commented by pioneer48 さん 

花うさぎさんもご存じだと思いますが、松下政経塾は 

 
現在は反日的団体に成り下がっています。 

 
韓国へ「朝鮮王室儀軌」の返還を強く主張したのは、 

 
松下政経塾の責任者（塾長？）だったそうですね。  

 

2011/08/26 08:51Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>アンチ民主党としては冷ややかに見守るしかありませんな。 
 
いや、どんどん拡散して下さいよ、このページをプリントして。 

 
>場合に応じて「口撃」する事も忘れずに(^_^メ) 
 
はい。徹底的に攻撃しましょう。  

 

2011/08/26 08:53Commented by 花うさぎ さん 

To おっさんさん おはようございます。 
 
>当塾に松下幸之助氏が靖国神社に対してどのような考えを持っておられたかを聞きま

した。その答えは「判りません」と言うことでした。 

 
それは酷い！ 

 
＞松下政経塾の程度の低さを改めて知ることとなりました。 

 
何だか、発足時の志を忘れたかのような話ですね。参考になる情報、ありがとうございま

す。 

 

2011/08/26 08:55Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>現在は反日的団体に成り下がっています。 
 
ぎょえ～～～！ 

 
>韓国へ「朝鮮王室儀軌」の返還を強く主張したのは、 
>松下政経塾の責任者（塾長？）だったそうですね。 
 
あっ、それは雑誌か座談会かで誰かが言っている（書いている）のを見た記憶がありま

す。割と最近ですよね？ 

 
「国のための人材を育てる」全寮制の塾が、情けないことになってますね？ 

 

2011/08/26 09:31Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
530 名前：可愛い奥様[] 投稿日：2011/08/23(火) 02:29:27.34  
内部  
深夜に誰かいますか？2ちゃんに慣れていないので叩かれてビビりまくりです。個人特定

のない信用度がない2ちゃんで情報出すのも...とは思いますが、これでもマスゴミの端く

れ。  
ゴミにも理性や理念があるとの主張で書かせていただきます。  
本体は多量の画策要員を導入して、次回？があるとするなら再度右を投入する移行で決

定しました。  
上には在も韓もいますから自由自在です。数百万の流通もあった模様。 
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＊これは警戒が必要ですね。  

2011/08/26 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>本体は多量の画策要員を導入して、次回？があるとするなら再度右を投入する移行で

決定しました。  
>上には在も韓もいますから自由自在です。数百万の流通もあった模様。 
 
情報ありがとうございます。かなり信ぴょう性が高そうな情報ですね。 

 
>＊これは警戒が必要ですね。 
 
デモそのものには警察の警備が付きますので、手を出すことはできませんが、街宣右翼

の先導でデモをしているというイメージダウンを狙っているのでしょう。 

 
coffeeさんのブログで紹介されてますが、9月16日には花王へのデモが決定したようで

す。面白くなりました。 

 

2011/08/26 11:09Commented by taigen さん 

昨日本屋で政治評論家の森田実氏の文章が目に入りましたが、最近この人見かけない

なと思っていたら、電通を批判して干されてしまったそうです。今標的は、フジ、花王、サン

トリーですが、おそらく本当の黒幕は電通、しかし一般人はこんな会社と接点はなく攻め

どころがわかりません。  

 

2011/08/26 11:29Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
昨夜普通は見ないテレビ朝日の夜のニュースにチャンネルが触れ一瞬ですが、あの元ボ

クシング放送をしていた、古館が前原を招いて話している場面を見ましたが、あの化粧を

した古館とあの、のっぺり顔とドロンとした目の前原が同時に写る場面、気持ちが悪くなり

ました。 

 
処で、１０時に開く予定の参院本会議が未だ始まっていませんが、一説によると、特例公

債法案は本日成立させない事もあり得る様ですが、あっ、今始まりました。何とか本案は

成立を見送り、管を首相に居座らせる事を画策している様ですが、此れも、良い考えかも

知れませんね？ 

 
やっぱり通過すのでしょうね？ 

 

2011/08/26 11:36Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 

 
フジテレビデモの効果について検索しているのですが、 
日本の良心、マスコミは何故か沈黙。 
以前から、ネットとメデイアの融合などと論じているものがいますが、 
この状況では融合ではなく、吸収、離反、平行などが、 
主題にあがりそうな物です。デモについては韓国、などの報道。 
国内は僅かのメデイア、実相は暗中模索の様相です。 
気になる所です。国内の報道もバイアスがかかって、信用が 
置けないものです。 

 
★阿修羅♪  
 
＞「デモとネット」日本でも発生するが権力者とメディアが隠す  (NEWSポストセブン) 
http://www.asyura2.com/11/senkyo106/msg/693.html 
投稿者 行雲流水 日時 2011 年 2 月 07 日 11:34:53:  
※週刊ポストは小沢擁護ですか。こういうバイアスは歓迎しません。 

 
 

 

2011/08/26 11:43Commented by ユリック さん 

テレビが、前原氏が一番人気！と煽っている＝（日本にとって）一番ヤバイ人間が前原、
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と私は解釈しています。 

 
焦点が合っていないような力の無い目。目は心の窓って言いますよね。  

2011/08/26 11:54Commented by causal さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
西田議員、あばいてくれました。 
政治資金規正法における主な罰則 
・収支報告書の不記載、虚偽記載 
 ５年以下の禁錮、１００万円以下の罰金（法第２５条） 
・公民権の停止（法第２８条） 

 
首相の座を降りたからと言って許す訳にはまいりませぬ。告訴し夫人もろとも 
彼らの心の祖国へ強制退去あるのみ。 

 
・前原ばかりで無はく「国旗国歌法には反対だったし、外国人参政権に賛成している。」輩

ばかりのミンス党。 

 
今朝のテレビでは、「次期代表にふさわしい人は誰?」との百人インタビューの 
結果で、第一位が43票で話題の前原。第二位が41票で「誰もいない。」の 
結果。「誰もいない。」が大多数の意見であれば良かったが41％もの良識の声は大きい。

43％は新聞・テレビの報道しか見ず、他人の意見に流される者と 
判断せざるを得ないのである。解っていない。 

 
代表選挙も乱立しているが、外来種である特亜のシロアリに食いつぶされた廃材ばかり

が蠢いておる様だ。 

 
 
<フジテレビ(だけでは無いが)の韓流ゴリ押し 
 
在日外国人参政権を獲得するための特亜の環境整備の企みでしょう。 

 
ちょうど、日本と緊張関係が発する度に、温家宝が微笑外交に駆り出されるのと 
一緒で。 

 
 
 
 

 

2011/08/26 11:56Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 
私事ですが、昨日ＮＨＫ解約の書類と一緒に下記の抗議文を同封しました。  

 
日本放送協会殿 

 
理由を述べずに、放送受信契約を解除するのは道義に反するので以下に理由を述べ

る。 

 
■番組作りの基本姿勢が日本が全て悪かったと言う自虐史観によって作られている。その

様なものは認めることは出来ない。  
■下らぬ朝鮮ドラマなど見たくも無い。特に嘘と捏造の酷い時代劇、これを何も知らない視

聴者が見て史実と誤認した時の責任をどう取るのか。 
そもそも、我が国固有の領土竹島を長年不法占拠し、捏造された歴史による反日教育を

行い、事在る毎にわが国に難癖を付けて来る韓国のドラマを、公共放送であるＮＨＫが率

先して放送するとは何事か。 
■一連の近代史番組（ジャパンデビュー等）番組作りの基本が日本が全て悪かったという

立場で成されている。 
史実に無い捏造までされていて非常に腹立たしい。憤りを感じる。史実のみを述べよ。 
坂の上の雲、日本軍の兵士が中国の農民の食料を奪う場面が有ったが、司馬遼太郎の

原作を隅から隅まで読んでもあのような事は一言も書かれていない。歪んだ歴史観で演
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出をするな。あの場面以来、馬鹿馬鹿しくてＮＨＫを視るのを止めた。 
■大河ドラマ、演出家の奇をてらった演出が酷すぎてしらけてしまう。何が大河ドラマだ、

小川ドラマにも為っていない。 
■報道しない自由を行使するな。(菅首相と民主党議員及び民主党による市民の会に対

する多額の献金問題等)中国の反日デモは報道する、また左翼のデモは数十人でも報道

するが、保守系のデモは何千人集まっても報道しないのは何故か。 

 
多すぎて(あんまり腹が立つので)1000字を超えましたので二回に分けます。  

2011/08/26 11:57

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん こんにちは 続きです。 

 
■報道番組特にニュース解説、公平・公正・中立を謳っているが中共寄りであ

る。もはや中共放送と言う他ない。 
■ネット上で中国中央電視台(ＣＣＴＶ)の日本支局がＮＨＫ放送センター(東京都渋谷区)
の中に有ると言う事が言われているが本当なのか。ＮＨＫがこれを否定した事は知らな

い。もし本当ならば、共産党独裁国家の国営放 
送つまり中国共産党のプロパガンダ機関と、民主主義国家日本の公共放送つまり準国営

放送が癒着している事になる。これは大問題である。(逆に台湾ではＣＣＴＶのビルにＮＨ

Ｋが間借りしているそうだが) 
■再放送が多すぎる。 
■放送技術が発達しても、肝心の放送内容が劣化したものは視聴に値しない。 
■放送番組審議会が有るが、これは原子力村と同じでＮＨＫ村としか言いようが無い。 
■日本が先の大戦に敗戦し被占領下に有った時、ＮＨＫが占領軍の命令で行った【眞相は

かうだ】【眞相箱】【質問箱】について。 
主権が無い被占領下では仕方が無いが、講和条約を結び主権を回復した後にＮＨＫはこ

の事の総括をしたのか？ 
ＮＨＫがそれを行ったとは寡聞にして知らない。していないならば(公共放送)、(皆様のＮ

ＨＫ)と言う資格は無い。 
 
※民放は低俗番組ばかりで、問題外。ＮＨＫも視聴料を払ってまで視る価値は無い。インタ

ーネットが有れば、今の様なテレビ放送は全く必要が無い。いくらマスコミが事実を隠して

もネットで調べれば直ぐ分る。 
民放を視ると馬鹿に為る。ＮＨＫを視ると頭がおかしく為る。 

 
以上 
※から後は嫌味です。 

 
中国の核(核実験による現地の被害、シルクロード観光に於ける日本人観光客の被爆)
について、一切無視をしている事を書くのを忘れました、これが残念です。出した後で気

が付きました。うーん残念。  

 

2011/08/26 12:06

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 来月16日の禍王へのデモ決定は誠に喜ばしい事です。スポンサーへの直

接攻撃はテレビ局の最も恐れる事ですからね。禍王のイメージダウンも少なか

らずもたらされるでせうし、正に一石二鳥です。 
 平日昼となると、蛆テレビデモ程には人数が集まらないとは思ひますが、それでも相当

の数に上るでせう。もう武器を使はない祖国防衛戦争に突入してゐるのですからね。まと

もな日本人が本気で怒つてゐるのだと思知らせてやりませう。 
 私は当日透析を受ける為行けないのが残念ですが、デモの成功を心から願つてゐま

す。  

 

2011/08/26 12:14Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  昨日のエントリーで下記の物がありました。 
（後出しのようですが。） 

 
＞衆院決算委、尖閣諸島に上陸視察を検討 

 
※ 新藤義孝委員長の決断に拍手喝采を贈りたいです。 

阿比留瑠比記者の記事があったので、紹介したいです。 

 
＞「致命的な国家観の欠如」菅政権 阿比留瑠比 
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2011.03.12   産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110312/plc11031207000005-n1.
htm 
>中国漁船衝突事件にしてもロシア大統領の北方領土訪問にしても、 
明らかに国家観に軸がない日本の政権与党の足元を見ての行為だ。 
民主党政権によって失われた国益は計り知れないが、そもそも彼らの 
辞書には国益という文字がないのかもしれない。 

 
>菅直人首相の側近である土肥隆一衆院議員が日本政府に対し、 
竹島（島根県隠岐の島町）の領有権を放棄するよう訴える韓国側と 
の共同宣言に署名した問題は、 民主党政権の致命的な国家観の 
欠如を象徴している。「国というものが何だかよく分からない」（鳩山 
由紀夫前首相）政権が、国家のかじ取りをしているのが現 状だ。 
（引用終わり） 

 
※ 民主党の外交姿勢が国益の損失を招く。 

拉致問題の北関連献金問題と併せて考えると、 
外患誘致罪に近い行動です。 
菅および民主党の罪は重い。 
横田めぐみさんを返せ。 

2011/08/26 12:39

Commented by tourokurad さん 

＞To causalさん  
 
＞西田議員、あばいてくれました。 

＞政治資金規正法における主な罰則 
・収支報告書の不記載、虚偽記載 
 ５年以下の禁錮、１００万円以下の罰金（法第２５条） 
・公民権の停止（法第２８条） 

 
＞首相の座を降りたからと言って許す訳にはまいりませぬ。 
告訴し夫人もろとも彼らの心の祖国へ強制退去あるのみ。 

 
西田議員の活躍を歓迎します。 
動画で 雄姿を見たいですね。 

 
 
＞第一位が43票で話題の前原。 
＞第二位が41票で「誰もいない。」の結果。 
＞41％もの良識の声は大きい。 
 
私もこの場面を見ました。テレビはあっさりとスルー。 
呆れるばかりです。 
代表選挙に9人も立候補。人材が豊富ですね。（反日の、、） 
思い上がりも甚だしいものです。 
それだけ、この9人には差が無いと言う事です。 
 
 

 

2011/08/26 12:45

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
西田議員の動画、ありがとうございます。 
腐った饅頭とは言い得て妙です。アレの夫人が、公邸に招いた報道陣に、賞

味期限切れの和菓子を出したのを思い出します。自民党からは、なめすぎだのメダカの

運動会だの散々言われてますね、当然ですが。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110826-00000128-yom-pol 
そしてyohkanさん、この先生は日本革命村出身だったのかもしれませんね＞＜ 
 
さて、することなすこと半島的、社会主義的なアレですが、ついにこんなことまでやってい

ます。まるで主席か将軍様です。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20110825-00000126-jij-pol 
菅政権の成果を自賛＝側近が作成 
時事通信 8月25日(木)20時21分配信 
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2011/08/26 13:10Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。 
 
>最近この人見かけないなと思っていたら、電通を批判して干されてしまったそうです。 
 
あら？木村太郎みたいですね。 

 
＞おそらく本当の黒幕は電通、しかし一般人はこんな会社と接点はなく攻めどころがわか

りません。 

 
う～ん、普通は電通本社に抗議街宣、抗議書手渡しの繰り返しと、記事・動画の拡散でし

ょうね。 

 

2011/08/26 13:12Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>あの化粧をした古館とあの、のっぺり顔とドロンとした目の前原が同時に写る場面、気

持ちが悪くなりました。 

 
見てなくても想像がつきます(^^；。 
 
>やっぱり通過すのでしょうね？ 
 
ここまで来ての居座りは袋叩きでしょう、民主党議員から。  

 

2011/08/26 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。 
 
>私事ですが、昨日ＮＨＫ解約の書類と一緒に下記の抗議文を同封しました。 
 
おお～これは参考になりますね。わざわざありがとうございます。  

 
＞中国の核(核実験による現地の被害、シルクロード観光に於ける日本人観光客の被

爆)について、一切無視をしている事を書くのを忘れました、 
 
それはもったいなかったですね。これは立派な犯罪ですし。 

 
こういう文書を考えている方、是非加えて下さい。  

 

2011/08/26 13:18Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>日本の良心、マスコミは何故か沈黙。 
 
確信犯です。ネットは「敵」と思っていますから。 

 
>気になる所です。国内の報道もバイアスがかかって、信用が 
>置けないものです。 
 
今回の件でそれがかなり広範に知れ渡ったと思いますよ。 

 
＞「デモとネット」日本でも発生するが権力者とメディアが隠す 

 
おっ情報感謝です。 

 
>※週刊ポストは小沢擁護ですか。こういうバイアスは歓迎しません。 

 
小沢ですか？気は確かですかね？？？  

 

2011/08/26 13:19Commented by 花うさぎ さん 

To ユリックさん こんにちは。 
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>テレビが、前原氏が一番人気！と煽っている＝（日本にとって）一番ヤバイ人間が前

原、と私は解釈しています。 

 
危ないです。一気に問題法案を通してさっさと辞めるタイプですよ。 

 
>焦点が合っていないような力の無い目。目は心の窓って言いますよね。 
 
たしかにそういう表情を見せるときがありますね。  

2011/08/26 13:22

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 

>首相の座を降りたからと言って許す訳にはまいりませぬ。告訴し夫人もろとも彼らの心

の祖国へ強制退去あるのみ。 

 
そうそう、このままでは済まされません。 

 
>結果で、第一位が43票で話題の前原。第二位が41票で「誰もいない。」 
 
はあ～、情けないですね。 

 
>在日外国人参政権を獲得するための特亜の環境整備の企みでしょう。 
 
なるほど。解散総選挙一点に向けて行動すべきですね。  

 

2011/08/26 13:23Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
>もう武器を使はない祖国防衛戦争に突入してゐるのですからね。まともな日本人が本

気で怒つてゐるのだと思知らせてやりませう。 

 
御意。でも千人以上は集まると予想します。 

 
>私は当日透析を受ける為行けないのが残念ですが、デモの成功を心から願つてゐま

す。 

 
お気をつけて、お体を大事にして下さい。 

 

2011/08/26 13:24Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>拉致問題の北関連献金問題と併せて考えると、 
>外患誘致罪に近い行動です。 
 
そうなんですよ。 

 
>菅および民主党の罪は重い。 
>横田めぐみさんを返せ。 
 
だれか国会で怒鳴ってくれませんかね？  

 

2011/08/26 13:27Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>アレの夫人が、公邸に招いた報道陣に、賞味期限切れの和菓子を出したのを思い出し

ます。 

 
がははははは。それは知りませんでした。 

 
>「大きな進展があった」はああああ？？？ 
 
どこまでバカなんだと思いましたよ(^^；。 
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>しかしよくここまで自画自賛できるものです、その神経が分からない…。 
 
まともな神経の持ち主ではありませんね。 

2011/08/26 14:23Commented by yohkan さん 

 
イラスト掲載ありがとうございます。日本史の授業中にハングルを教えたと云う変態教師

に腹が立って作りました。こいつら日教組にしても、民主党にしても、フジテレビにしても、

反日軍による様々な事象が生まれますが、裏でぴっちり連携を取ってるみたいですね。根

っこはひとつって感じがします。 

 
前原氏がやはりこの反日軍の方針に一番ぴったりの男なのでしょうね。どことなく韓流ス

ターみたいで、実力がないのに人気が捏造されている気がします。まさに腐った饅頭野郎

です。 

 

2011/08/26 14:31Commented by hatchan さん 

To 花うさぎさん  
>To hatchanさん こんにちは。 
>>私事ですが、昨日ＮＨＫ解約の書類と一緒に下記の抗議文を同封しました。 
>こういう文書を考えている方、是非加えて下さい。 
 
本当は内容証明付、配達証明付で送るつもりでしたが、簡易書留で送りました。 

 
ＮＨＫが料金不払いの裁判で、裁判から降りたようです。 
【早い話が...】メディア報道研究政策センター・法人化祝賀会[桜H23/8/24]  
http://www.youtube.com/watch?v=5paWTidI36g&feature=channel_vide
o_title 
 
ＮＨＫと、もめている方は是非最後まで御覧下さい。  

 

2011/08/26 14:33Commented by iza1824 さん 

re-visit: 
 
横浜青葉区、今、大雨です。 

 
昨日８月２５日の産經新聞、下記の記亊御覧になりましたか？家内が先程、此れ読ん

だ？と見せてくれました。 

 
http://sankei.jp.msn.com/entertainments/news/110825/ent1108251145
0015-n1.htm 
 
麻生千晶さんの云う通りですね？ 

 
もし昨日の新聞、未だ、残っていれば、同面左の「沖縄＆米国」に関する記事もご一読く

ださい。 

 
小沢は前原を指示しない、一方、原田一博、西岡さんの名前が出ていますね？  

 

2011/08/26 14:49Commented by キラーＴ細胞 さん 

蛆公式サイトより 

 
＞知り合いの人が、フジでバイトをしている甥っ子に今回の騒動のこ＞とを電話で話した

ら 
＞「本当にフジテレビはもう乗っ取られてる。だからバイトは辞めて＞きた」と言われたと

のことです！ 

 
 最早知れ渡つた事とは言へ、暗澹たる気持になりますね。さつさと朝鮮洗脳テレビに改

名してくれれば余程すつきりするのですが。  

 

2011/08/26 14:57Commented by iza1824 さん 

訂正： 

 
指示 → 支持 
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ご免なさい。  

2011/08/26 15:13

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 

東京は先ほどからもの凄い雷雨に代わりました。土砂降りです。 

 
>根っこはひとつって感じがします。 
 
はい。大陸・半島の意を受けた反日左翼と在日の仕業です。 

 
>どことなく韓流スターみたいで、実力がないのに人気が捏造されている気がします。まさ

に腐った饅頭野郎です。 

 
ああ～なるほど、そういうイメージですか。  

 

2011/08/26 15:14Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん  
 
>本当は内容証明付、配達証明付で送るつもりでしたが、簡易書留で送りました。 
 
私は以前に配達証明にしました。 

 
>ＮＨＫと、もめている方は是非最後まで御覧下さい。 
 
これは情報ありがとうございます。 

 

2011/08/26 15:19Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。  
 
>横浜青葉区、今、大雨です。 
 
東京も今年一番の雷雨です。ピカド～ンが続いてます(^^；。 
 
>もし昨日の新聞、未だ、残っていれば、同面左の「沖縄＆米国」に関する記事もご一読く

ださい。 

 
おお～このページは開いていませんでした(^^；。のちほど拝見します。 
 
>小沢は前原を指示しない、一方、原田一博、西岡さんの名前が出ていますね？ 
 
使い走りの原口ではダメですね、西岡さんなら良いけど、すぐ解散するでしょうね(^^；。 

 

2011/08/26 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん  
 
>＞「本当にフジテレビはもう乗っ取られてる。だからバイトは辞めて＞きた」と言われたと

のことです！ 

 
これは情報感謝です。とき既に遅し！でしたか。 

 
>さつさと朝鮮洗脳テレビに改名してくれれば余程すつきりするのですが。 
 
その通り！ 

 

2011/08/26 15:45Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
これって、凄いメンバーですね。楽しみです。 

 
 
８月２８日㈰ 午後１時～３時 「たかじんのそこまで言って委員会」 にご出演とな！  
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出演：安倍晋三議員他、麻生太郎元首相、津川雅彦さん等   2011/08/26 15:53

Commented by しばりょう さん 

民主両院議員総会に、国旗揚げることから始めろ。 
ほんま、責任者出てこい！！！。 

 
kohyu1952 西村幸祐  
ほう、チベット国旗とウイグル国旗は掲げていいのか（笑）？で、外務省は正式な自衛艦

旗でもある旭日旗禁止の理由を説明すべき。RT:【国内】中国での五輪予選「中国に侮蔑

的な旗・横断幕・旭日旗は掲げないで」なでしこ応援で外務省が注意喚起 bit.ly/nwxM
Qq #MPJ  

 

2011/08/26 16:51Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>出演：安倍晋三議員他、麻生太郎元首相、津川雅彦さん等 
 
おお～情報感謝です。見たいですね～。  

 

2011/08/26 16:52Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>ほう、チベット国旗とウイグル国旗は掲げていいのか（笑）？ 
 
 
がははははは。幸祐さん、最高ですね！ 

 
＞で、外務省は正式な自衛艦旗でもある旭日旗禁止の理由を説明すべき。 

 
国旗国歌法反対の首相が続いている日本ですから、本当に情けない。  

 

2011/08/26 17:15Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
前原誠司氏が問題の献金を受けた在日外国人に党首選出場の挨拶をした、というニュー

スンのスクリーンショットを掲載しました。  

 

2011/08/26 17:50Commented by de-mu-paa さん 

こんにちは 

 
フジテレビは、10月からの連続ドラマで、韓国人女優を主役に抜擢するそうですよ。 
日曜夜9時の、花王１社提供の放送枠です。 
 
http://www.sanspo.com/geino/news/110825/gnh1108250506000-n1.ht
m 
 
美人なのは間違いないけど・・・  

 

2011/08/26 19:24Commented by 花うさぎ さん 

To de-mu-paaさん こんばんは。 
 
>美人なのは間違いないけど・・・ 
 
キム・テヒは、韓国－スイス親善文化大使であるにもかかわらず、 スイスでは友好そっち

のけで「独島（竹島）は韓国領土キャンペーン」を行い スイス人を唖然とさせた筋金入りの

反日女優です。  

 
テヒ姫の名言： 
「日本は嫌い。日本に行くのも嫌。」  
「日本人は猿。世界で一番卑しい民族」  

 
以上、coffeeさんのブログから。 
キム・テヒは「日本から出て行け～！」ですね。 
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 2011/08/26 19:29

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース3 
 

 小沢氏が海江田氏支持の考え伝える 

 
 民主党代表選をめぐり、小沢一郎元代表は２６日、海江田万里経済産業相を支持する

考えを周辺に伝えた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110826/stt11082618450025-n1.
htm 
 
・何でも「ハイハイ」と言うこと聞きそうですからね。  

 

2011/08/26 19:52

Commented by causal さん 

To tourokuradさん  
返信有難うございます。 

 
>代表選挙に9人も立候補。人材が豊富ですね。（反日の、、） 
>思い上がりも甚だしいものです。 
>それだけ、この9人には差が無いと言う事です。 
おっしゃる通りミンス党は人材無く廃材ばかりですね。どいつもこいつも。 

 
処で今週水曜日発刊の「ニューズウィーク日本版」は表紙のタイトルが 
特集 「世界第二の経済大国は見かけ倒し、中国、成長の終焉」さらに 
「先進国になれない中国」「急成長はもう限界、世界第二の経済大国が 
中進国どまりな理由」と、中国が一人当たりのGDPが先進国の水準に達する前に 
生産年齢人口の急減と休息な少子高齢化を経験する国になる。」との分析を 
披露。この分析は日本も危ないと警告を発するが「さらに早い韓国の高齢化」と 
ともに「快進撃サムスンを待つ落とし穴」との記事も掲載、特亜めった切りの 
号となっております。 

 
 

 

2011/08/26 19:56

Commented by causal さん 

訂正です。 
休息× 急速〇 でした。   

2011/08/26 20:17Commented by causal さん 

To tourokuradさん  
To 花うさぎさん 
 
中国に対するニューズウィーク日本版の分析記事の内容ですが 
だからこそウイグル・チベット・内モンゴルを侵略するに飽き足らず 
尖閣・沖縄を手始めに日本も属国化する必要があると言う事です。 
オバマの再選、クリントンが大統領となった場合は危ない。 
勿論、このまま民主党政権が続けば更に危険である事は言うまでも無いですが。  

 

2011/08/26 20:49Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
前原氏の「オモニへの電話」の件、貼ってくださりありがとうございます。というか、もう常

軌を逸してますね。こうして写真を見ると、前原氏も半島の人みたいですね。 
その前原氏とは別に、海江田氏が代表選など、いい加減にしてくれと言いたいです。総理

どころか、国会議員の資格すらないのに。 
ところで、昨日から今日にかけて2ちゃんねるのサーバーが落ちていたようですが、こうい

う書き込みがあります。 

 
306 ：Trader＠Live!：2011/08/26(金)  
既女的★人権擁護法/人権侵害救済法案★反対運動26  
http://toki.2ch.net/test/read.cgi/ms/1314236142/  
372 可愛い奥様 sage 2011/08/26(金) 06:11:28.27 ID:UcNnNfae0  
今回の2chサーバー攻撃は、この件を拡散させたくない輩の仕業と踏んでいます  
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断固阻止して下さい  

 
誰でしょうね？江田さんでしょうか、それとも…。 
この前に続いて、また官邸から攻撃がなされていたのかもしれませんね＞＜  

2011/08/26 22:00

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんばんは 

 
＞To causalさん  情報有難う御座います。 

 
支那が先進国になれない条件は 
書籍：中国がなくても、日本経済はまったく心配ない！ 
著者：三橋 貴明 

http://detail.chiebukuro.yahoo.co.jp/qa/question_detail/q1254777002 
Ｐ２１２～２１３ インフレと高齢化の二大危機が迫る 
世界の資源が有限である事と、ひとりっ子政策の影響が出てくる。 
中国は国民所得が日本の１０分の１の段階で、高齢化を迎える。 
しかも、社会保障制度が未整備なままの状態で、である。 
（抜粋引用終わり） 

 
※ただ、菅政権の悪政で日本の状況もかんばしい物ではない。 

原発を停止した結果、相当数の企業が海外に生産を移転した。 
恐らく、政府は実相を把握していないのではないかと想像する。 
＞日本は実質で年率マイナス1.3％、名目はマイナス5.7％という 
状況です。 
1 「個人支出2人以上世帯」 大きく落ち込む。 
2 「貿易・通関」 貿易収支は赤字です。 
3 「公共工事請負金額」 マイナスを維持です。 
＞出典 

http://www.nikkeibp.co.jp/article/column/20110825/281812/?P=1 
 
 

 

2011/08/26 23:25Commented by ponne23 さん 

花ウサギさん、こんばんは。 
毎日ブログ読ませていただいております。 
有り難うございます。 

 
このような記事を見つけましたのでお知らせいたします。 
ご存知でしたらすみません。 

 
前原誠司氏は池田大作の隠し子という噂は本当ですか？ 

http://quasimoto.exblog.jp/15330324/ 
 
 

 

2011/08/27 02:03Commented by allco さん 

神輿は軽い方が良い!と小沢かな。 
 
幹事長170億円に誰を向けるのか？輿石か？ 
鳩がまた狂気乱舞すれば良いのに。 

 
泣き面は比例で当選？ではないのかな？間違いでしたら失礼。 
朝鮮とシナ人に弄ばれる日本国。 

 
日本人のご先祖様が泣いてます。 

 
何でも委員会は面白いけど、辛抱は失礼極まり無いマスゴミの１人! 
テレビも良いけど国旗を背景に街宣増やすべき! 
国旗国歌反対団体が偉そうに恥ずかし気も無く、日の丸背景にする会見を 
偽物だとはっきり明言すべきだ! 
「分らないやつ」に分らせるには、面倒でもその位置まで降りるしか無い。 
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自民愛国党が明言してこそ意義がある! 
これにはマスゴミは不要なんだ!手っ取り早い手法! 
 
「日本人は日本国の為に貢献し連帯する国家」だと街宣すべきだ! 
国防は日本人の為のものだ!と連呼し、シナ朝鮮が口に出来ない言葉を 
武器に戦うべきだ! 
それこそが、先人からの宝を日本人で分け合い、天と地と人に捧げてこそ 
繋いで生きる絆ではありませんか？ 
日本と言う国民の群れの崩壊は「命」に直結します。 
今、改めて仕切りなおすは「連帯と連携」だと思います。 
日本国は国際協力求められる国ですから、腹黒く真摯に外交すれば良い。 

 
総理と外務大臣は最低でも「英会話」!これを街宣。  

2011/08/27 09:39

Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 

>尖閣・沖縄を手始めに日本も属国化する必要があると言う事です。 
 
それは支那中共にとっては既定路線ですね。例の地図が物語っています。 

 
>勿論、このまま民主党政権が続けば更に危険である事は言うまでも無いですが。 
 
すぐさま打倒して、跡形もなく消去しなければ日本の明日はないでしょう。 

 

2011/08/27 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん おはようございます。 
 
>前原氏も半島の人みたいですね。 
 
限りなくそういう疑念をイメージさせますね。 

 
>この前に続いて、また官邸から攻撃がなされていたのかもしれませんね＞＜ 
 
例のフジデモの一件以来、反日左翼、在日を含めた反日軍がネット攻撃に総力を結集し

ています。 

 
いろいろな「見なければよいのに」的な書き込みで、「一部の右翼の行動」と押さえ込みに

かかってますよ(^^；。  

 

2011/08/27 09:46Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>中国は国民所得が日本の１０分の１の段階で、高齢化を迎える。 
>しかも、社会保障制度が未整備なままの状態で、である。 
 
これは事実です。化けの皮が剥がれつつあります。 

 
>1 「個人支出2人以上世帯」 大きく落ち込む。 
>2 「貿易・通関」 貿易収支は赤字です。 
>3 「公共工事請負金額」 マイナスを維持です。 
 
この対策を打てる政府を樹立しなければなりません。 

 

2011/08/27 09:49Commented by 花うさぎ さん 

To ponne23さん おはようございます。 
 
>前原誠司氏は池田大作の隠し子という噂は本当ですか？ 
 
情報ありがとうございます。 

 
へえ～事実なら超特大のスクープですね。いわれると次第に「ひょっとしてそうかも？」と

思えてくるから不思議です。  
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2011/08/27 09:52Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>神輿は軽い方が良い!と小沢かな。 
 
その通りでしょう(^^；。 
 
>泣き面は比例で当選？ではないのかな？間違いでしたら失礼。 
 
それは前々回の選挙です。前回はブームで楽勝、比例復活は与謝野馨のほうです。 

 
>国旗国歌反対団体が偉そうに恥ずかし気も無く、日の丸背景にする会見を 
>偽物だとはっきり明言すべきだ! 
 
おお～よく言ってくれました。 

 
>国防は日本人の為のものだ!と連呼し、シナ朝鮮が口に出来ない言葉を 
>武器に戦うべきだ! 
 
賛成です。 

 
>総理と外務大臣は最低でも「英会話」!これを街宣。 
 
なるほど、ご意見感謝です。 

 

2011/08/28 15:38Commented by deliciousicecoffee さん 

前原は、他にも新たに外国人からの献金が明るみになり、非常に分かり易い犯罪常習者

です。 

 
そのせいで、最近は「韓国が竹島を不法占拠している」と言わなくなりました。 

 

2011/08/28 19:13Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんばんは。 
 
>そのせいで、最近は「韓国が竹島を不法占拠している」と言わなくなりました。 
 
これは絶対に許せないですよね。 
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